
 
SPD-F RAKT IO N  im  Ra t  de r  S ta d t  Ba d  O eynh au se n  

An den Bürgermeister  
der Stadt Bad Oeynhausen 
Herrn Lars Bökenkröger 
 
32543 Bad Oeynhausen  
per Fax: 05731-14 19 23 oder E-Mail 

Bad Oeynhausen, 16.05.2022 

 

Gemäß § 3 der Geschäftsordnung des Rates / der Ausschüsse der Stadt Bad Oeynhausen 
beantragen wir, folgenden Tagesordnungspunkt für die Sitzung des HA am 01.06.2022 
aufzunehmen: 

Bericht des stadtseitig & kreisseitig bekannten Sachstands zum Vertrag / zu den 
Verhandlungen mit dem Land NRW bzgl. des Förderantrags zur Neustrukturierung / zum 
Neubau der öffentlichen Gesundheitseinrichtungen im Verbund der MKK im Kreis Minden-
Lübbecke 

Folgender Beschlussvorschlag wird eingebracht: 

Der Rat der Stadt Bad Oeynhausen beauftragt den Bürgermeister der Stadt Bad Oeynhausen zur 

Berichterstattung des stadtseitig & kreisseitig bekannten Sachstands zum Vertrag / zu den 

Verhandlungen mit dem Land NRW bzgl. des Förderantrags zur Neustrukturierung / zum Neubau 

der öffentlichen Gesundheitseinrichtungen im Verbund der MKK im Kreis Minden-Lübbecke. 

Ebenso sollen die Eckdaten zur landessseitig gewünschten Anpassung des Neuantrags 

vorgestellt werden, um zu erfahren, ob und wie der Antrag seitens der MKK hinsichtlich der 

erwähnten Strukturverbesserungen angepasst werden soll.  

Alle Informationen sollen zeitnah den Mitgliedern im Rat der Stadt Bad Oeynhausen zur 

Information und weiteren möglichen Beratung bzw. Beschlussfassung zur Verfügung gestellt 

werden. 

Begründung 

Die stationäre wohnortnahe Versorgung der Menschen im Stadtgebiet Bad Oeynhausen und im 

Kreis Minden-Lübbecke ist für Patienten, Einwohner, Beschäftigte und Kommunen von zentraler 

Bedeutung. Viele Menschen äußern uns gegenüber begründete Sorgen um die 

Zukunftssicherung ihrer Gesundheitsversorgung am Standort Bad Oeynhausen aufgrund der 

bisherigen Informationspolitik der Landesregierung. Bislang sind uns Kommunalpolitikern keinerlei 

Kriterien der alten Antragsformulierung und des erforderlichen Neuantrags zugekommen. 

Bürgernah und transparent geht anders! Gerade auch deshalb, weil viele Menschen als Patienten 

und Beschäftigte betroffen sind! Wir sind gerne bereit, uns hierzu kreisweit, partei- und 

fachübergreifend einzubringen. Sofern man uns lässt.! 

Wir bedanken uns und verbleiben mit freundlichen Grüßen 

i. A.  

gez. Olaf Winkelmann   
Vorsitzender, SPD-Fraktion    

Die SPD-Fraktion 

im Rat der Stadt Bad Oeynhausen 


